# إذاعة مدرسية باللغة الانجليزية عن التعاون

يمكننا القول أن التعاون يمكن زراعته من خلال الإذاعة المدرسية، يمكن التعرف على ذلك عبر الفقرات التالية:

#### 1- المقدمة

In the name of God, and peace and blessings be upon the Holy Prophet, cooperation is one of the most beautiful values through which work is done to make life better, so we can recognize that beautiful and distinctive value, through our radio program for that day.

بسم الله، والصلاة والسلام على الرسول الكريم، التعاون من أجمل القيم التي يتم من خلالها العمل على جعل الحياة أفضل، لذلك يمكننا أن نتعرف على تلك القيمة الجميلة المميزة، من خلال برنامجنا الإذاعى لذلك اليوم.

# 2- القرآن الكريم

ما أجمل أن نفهم قيمة التعاون بشكل أكبر من خلال بعض الآيات من كتاب الله المجيد:

"وتعاونوا على البر والتقوى ولا تعاونوا على الإثم والعدوان واتقوا الله إن الله شديد العقاب"

An explicit invitation from God Almighty for cooperation, but cooperation on everything that benefits man, pleases God and His Messenger, and not on evil, God is severely punished.

دعوة صريحة من الله عز وجل من أجل التعاون، ولكن التعاون على كل ما ينفع الإنسان، ويرضي الله ورسوله، ولا على الشر، فإن الله شديد العقاب.

### 3- الحديث الشريف

ما أجمل أن نتعرف على ما قاله الرسول الكريم عن تلك القيمة الهامة، وذلك من خلال الحديث التالي:

"المسلم أخو المسلم لا يظلمه ولا يسلمه، ومن كان في عون أخيه كان الله في عونه، ومن فرج عن مسلم كربة من مسلمًا ستره الله يوم القيامة"

An explicit expression of the importance of cooperation in life, as whoever helps his brother in life is God his help, whether in this world or in the hereafter.

تعبير صريح عن أهمية التعاون في الحياة، حيث إن من يعاون أخيه في الحياة يكون الله عونه سواء في الدنيا أو في الآخرة.

# 4- هل تعلم

التعاون من أجمل القيم، يمكن التعرف عليها من خلال بعض المعلومات التالية:

- Did you know that cooperation is the simplest form of love and humanity.
  - هل تعلم أن التعاون هو أبسط صورة للمحبة والإنسانية.
- Did you know that cooperation can be a reflection of the shape of a nation?
  - هل تعلم أن التعاون يمكن أن يكون إنعكاس لشكل الأمة.
- Did you know that the inner workings of man are based on cooperation.
  - هل تعلم أن الأعمال الداخلية للإنسان قائمة على التعاون.

#### 5- الخاتمة

At the end of our radio show for that day, you hope that we have been able to communicate that special value to you, so we must all hold on to that good value, through which we can reach the best form of life.

في نهاية برنامجنا الإذاعي لذلك اليوم، نتمنى أن نكون قد تمكنا من توصيل تلك القيمة المميزة لكم، لذلك يجب علينا جميعًا أن نتمسك بتلك القيمة الطيبة، والتي نتمكن من خلالها من الوصول إلى أفضل شكل من أشكال الحياة.